



ESTADOS

Ratifica Fitch México alta calidad crediticia de Xalapa, Veracruz

La agencia evaluadora informó que los principales factores que sustentan la calificación del municipio de Xalapa son la tendencia favorable en la recaudación local y bajos niveles de apalancamiento.

Nacionales -

Monterrey, 4 Dic. (Notimex).- Fitch México ratificó la calificación de “A-(mex)” al municipio de Xalapa, Veracruz, la cual significa “alta calidad crediticia”, y la perspectiva crediticia se mantiene “estable”.

La agencia evaluadora informó que los principales factores que sustentan la calificación del municipio de Xalapa son la tendencia favorable en la recaudación local y bajos niveles de apalancamiento.

Por otro lado, advirtió, entre las limitantes de la calificación, se encuentran el elevado nivel de deuda indirecta, correspondiente a la contratada por parte de la Comisión Municipal de Agua Potable y Saneamiento (CMAS).

Igualmente, le afecta de manera negativa la tendencia creciente en el gasto operacional con respecto a los ingresos disponibles.

Indicó que entre los factores que podrían mejorar la calificación del municipio, se encuentran una mejora en la generación de ahorro interno, a través del fortalecimiento de la recaudación local y/o reducción del nivel del gasto operacional.

También le ayudaría una disminución en la contingencia relacionada con la deuda del CMAS, resaltó.

Por el contrario, refirió, entre los factores que podrían presionar a la baja la calificación destacan el aumento continuo y significativo en el gasto operacional, que provoque un deterioro sostenido en la generación de ahorro interno.

Además, le afectaría una importante caída en los ingresos disponibles (IFOs) como consecuencia de una menor recaudación local, o bien, una menor recepción de ingresos federales disponibles.

Otro factor negativo podría resultar con un incremento importante en el endeudamiento de corto o largo plazo.